



Salvan a civiles de acerera de Mariúpol

Ucrania logró ayer, con la ayuda de la ONU y la Cruz Roja, evacuar a entre 80 y 100 civiles refugiados en la acería de Azovstal en Mariúpol, después de múltiples fracasos y que Kiev ha calificado como la operación más difícil desde que comenzó la guerra hace más de dos meses. PÁGS 16-17

El INAI ordena a Presidencia aclarar cómo detecta bots y el ciberacarreo

Toda información de las conferencias matutinas del Presidente debe atender al principio de verificabilidad, que se pueda comprobar: comisionado Adrián Alcalá

Transparencia. La Presidencia de la República tiene que dar a conocer las herramientas que utilizó para detectar las cuentas robots (bots) y el ciberacarreo que supuestamente critican al Presidente en redes sociales, como denunció la titular de la sección "Quién es quién en las mentiras de la semana", Ana Elizabeth García Vilchis, durante una conferencia "mañanera".

Así lo ordenó el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) el cual

aseguró que la información que se difunde en las conferencias mañaneras del presidente Andrés Manuel López Obrador debe ser verificable y comprobable con base en el método que se utilizó para recabarla, pues se realiza desde el foro mediático más importante del gobierno federal.

Esta situación derivó luego de que un particular solicitó conocer las herramientas y el método empleado por la Presidencia para detectar cuentas robots y ciber acarreo, como informó García Vilchis el pasado 16 de febrero. PÁG 6

RELEVO

Avelina Merino - Página 30

Jorge Kahwagi Gastine tomó protesta a Ignacio Ruíz Torres, nuevo presidente del Consejo Directivo del Club de Golf México



OPINIÓN

Gerardo Gamba
Página 5

Un hasta luego o un adiós a la pandemia

Raúl Trejo Delarbre
Página 4

Salvar a Twitter

Entre 200 mil y 500 mil niños recién nacidos se quedan sin vacunar cada año en México

Crimen. Entre 200 mil y 500 mil niños recién nacidos se quedan sin vacunar cada año en México. La cifra oscila —dentro de este rango— de acuerdo con el tipo de biológico, pero es evidente una tendencia al alza. Crónica revisó la base de datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS), nutrida con información proporcionada por el gobierno mexicano.

Por ejemplo, con respecto a la poliomielitis, enfermedad en riesgo de retornar, según alertó la OMS, en 2020 se dejó de vacunar a 495 mil 823 pequeños, el 23% de los 2 millones 163 mil 632 nacidos vivos.

En 2019 no se inmunizó a 317 mil 499 bebés, el 16% de los 2 millones 177 mil 039 nacidos vivos. PÁG 8

Apelara FGR la liberación del agente de GN acusado de matar a estudiante

impunidad. La FGR anunció ayer que apelará la liberación de Iván "N", elemento de la Guardia Nacional, quien fue liberado por un juez el sábado, pese a estar acusado de matar a Ángel Yael Ignacio Rangel, estudiante de la Universidad de Guanajuato. Los padres de Yael dijeron que esta resolución es indignante y exigieron justicia. PÁG 10

LA ESQUINA

Accesible, confiable, verificable, veras y oportuna debe de ser la información de la Presidencia de la República y de toda dependencia pública. Si los datos que dan no tienen soporte, están desinformando con el fin de desorientar u ocultar información. De allí la importancia del pedido del INAI para que se aclare cómo detectan cierta información en las redes sociales.